

Informationen zum Förderverein "Kinder der Zukunft (Niños del Porvenir)"



Der Förderverein „Kinder der Zukunft (Niños del Porvenir)“ ist eine gemeinnützige, politisch und konfessionell neutrale Organisation mit Sitz in Neuheim, Schweiz, im Sinne von Art. 60 ff. des Schweizerischen Zivil Gesetzbuches, ZGB.

Ziel des Vereins ist es, den peruanischen Partnerverein „Asociación Niños del Porvenir“, Huancayo – Peru, bei der Planung und Durchführung von Projekten zugunsten von sozial benachteiligten Kindern finanziell und ideell zu unterstützen. Dies geschieht mit Mitgliederbeiträgen, Spenden, Sponsorenbeiträgen und dem Erlös aus verschiedenen Aktionen und Anlässen.

In erster Linie unterstützt er den Partnerverein durch das Bereitstellen finanzieller Mittel für den Betrieb der Schule Yachay, in welcher ca. 100 Kinder neben dem Unterricht in den traditionellen Fächern auch im Bereich Hauswirtschaft, Handarbeit und Informatik gefördert werden. Die Schule bietet Kindern aus sozial benachteiligten Verhältnissen, welche mit kleinen aber zeitintensiven Arbeiten zum Familieneinkommen beitragen müssen, eine fundierte schulische Grundausbildung, stärkt ihre persönliche Entwicklung durch möglichst viele positive Selbstwerterfahrungen in einem vertrauten und wertschätzenden Umfeld und unterstützt so ihr Bestreben nach Selbständigkeit und Unabhängigkeit.



Schule Yachay in Huancayo: erbaut (2009) und erweitert (2020) mit Hilfe des Fördervereins.



Lernen im Schulhof

Wichtig im Bildungsprozess sind die Vermittlung von Werten und die Aufklärungsarbeit bezüglich der Kinderrechte. Die Kinder sollen sich ihrer sozialen Stellung bewusst werden und eine aktive Rolle in der Gesellschaft übernehmen.

Der Elternbildung wird grosse Beachtung geschenkt. Ausserdem können die Schulräume und der Innenhof der Schule der Bevölkerung von Ocopilla für Projekte und Weiterbildungsveranstaltungen zur Verfügung gestellt werden.



Escuela de padres -Elternbildung

Förderverein „Kinder der Zukunft (Niños del Porvenir)“

Die Präsidentin
Simone Gysi-Theiler

Vizepräsidentin:
Theres Arnet-Vanoni